

# Les 230 choristes des Choeurs de France à l'Arena

Trélazé - 08 Juin



Les 230 choristes de Choeurs de France ont offert une prestation sans faille aux nombreux spectateurs venus les écouter à l'Arena. |

Environ 230 choristes, venus de Bordeaux, d'Angers et d'Annecy ont enchanté l'Arena aux trois quarts pleins avec un tour de chant qui clôturait les manifestations de la commémoration du 70<sup>e</sup> anniversaire de la libération des camps.

Créé en 1986 par Jean-Claude Oudot, cet ensemble entretient la mémoire de la chanson populaire avec une vraie rigueur d'interprétation. Passant avec bonheur de Jean Ferrat à Barbara, évoquant les Canuts ou le chant des Partisans, les choristes ont interprété un florilège de vingt-trois chansons connues et reconnues, durant 1 h 30.

Cet événement, gratuit, a soulevé des tonnerres d'applaudissement de la part des spectateurs.